



お子さんの聲

・梅の花が、かわいい花を咲かせ、野に山に春の気配
が広じられる頃となりました。4月に「のぎくくみ」に
進級、入園(?)のお子さん達も、1人1人、ぐ~んと背が
伸び、それぞれの成長が日々のあそびの中で大きく見
られるようになります。とてもうれしく思います。春、種の
花の下で、りあこいのスベリ台を喜んですべっていますお子
さん達も、今では、三輪車に乗ったり、ぶらっこをこなして
たりして、活発さが増して、走るのもとてもはやくなっています。
お反対が大好きで、顔と見ると、「一緒にあ
そぼう!」「〇〇しよう!」「うん、よう」とお反対をあそ
ぶ事が楽しくて、会話も深山開かれようになります。
そこには、いつも、ほほえましい姿が多いのです。又、大
好きなのは、集団あそびを楽しむ中で、ルールや順番を守る
こと、待つこと、我慢すること、ありがたうの心、ごめんなのの心
などなどが育っていく。それは子ども同志のあそびの中で育つ
ものだと実感しました。それは愛らしいお子さん達と、
一年間生活し、成長を支え、見守ることが出来、とても
うれしく感謝の思いでいっぱいです。残り1ヶ月となり
ましたので、進級へ向けて、1人1人の自信をもつかりと
育てていきたいと思います。



のぎくくみだより

R7. 3月 祖母、立花



・楽しいお話を深山開き、うさぎさん、りあこい
ラジオニッポンにてあそぶ中で、その気にな
ってあそぶ楽しさを十分に味わおう。又、1人
1人の自信をもつらせ、自立へと向かう中
でやさしいじや、感謝の気持ちを育てよう。

〈3月8日(土)は生活発表会です。〉

・のぎくくみのお子さん達は、この一年間、「森の中の動物たち」という、お話を世界であそんで来ました。うさぎさん
をりあこい、ラジオニッポンにてあそぶ中で、その気になって、色々
なあそびを楽しめ、又、色々な体験を通して、日々積み重
ねて来た歩みの成長は、とても貴重なもので、1人1人の
中に大きな力として蓄えられています。今、自立へと向って
輝く笑顔を見せてくれているお子さん達...3月8日(土)
は、みんなで、森の広場で元気いっぱいに来にくあそびに
いこ思います。

〈うれしい春』 もうすぐ『いはくみくみさん』

・お子さん達は、「もうすぐ『いはくみくみさん』にはなよ」ととても
張り切っています。生活面でも何にて自分で出来るこう
ことが喜びや自信、そしてやる気となっています。たくさんくば
れて、その姿を大事に伸ばしていき、元気なうれしい春へと
向っていきたいと思います。

・一年間、行き届かない点も多々あり、「と思いまいか
いつも温かい心で御理解頂き、本当にありがとうございます」と思
っています。』